
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2022－23年度ＲＩテーマ
「イマジン ロータリー」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　新川　 勉
副会長　立脇 孝二
幹　事　佐藤 新也

第 1097 回 例会 （2022 年 9 月 2 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…新川　勉会長

■斉唱　…君が代・奉仕の理想

■ゲスト紹介

地区米山奨学委員会 副委員長
今井　均様（座間RC）

地区米山奨学委員会 委員
辻　啓明様（海老名欅RC）

地区米山奨学委員会 委員
山口　宏様（秦野RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・米山学友会主催　地区環境プロジェクト「クリーン

キャンペーン」
開催のお知らせ

・９月ロータリーレート　１ドル＝１３９円
・【世界ポリオデー】フォトコンテストのご案内
・ロータリーの友　9月度　事務所運営について

◎米山梅吉記念館　より
・館報４０号、秋季例祭案内、賛助会入会のご案内

■スマイル

今井　均様（座間RC）
厚木県央RCの皆様、こんにちは。本日米山奨学の卓話を
いたします副委員長の今井です。どうぞ宜しくお願い致
します。米山委員会から山口宏さん（秦野RC）、辻啓明さ
ん（海老名欅RC）も同席しております。
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新川　勉会長・佐藤新也幹事
本日は地区米山奨学・米山学友委員会の今井様ようこ
そお越し下さいました。会員一同お会い出来ます事楽し
みにしてました。卓話どうぞ宜しくお願いします。地区
米山奨学委員会 秦野RC山口様、海老名欅RC辻様、どう
ぞ宜しくお願い致します。職業奉仕のみなさまよろしく
お願いします。

関原敏文君・井　寛明君
本日は、高畑SAAの代わりに、SAAを務めます関原と
アシスタントの井です。何分不慣れなふたりですので、
優しく見守って下さい。

岡見　健君
我がクラブ臼井、山口会員の養豚業で最大の心配ごとが
豚熱です。栃木で発生したと云うことで今日、神奈川県
畜産課と事前打合せすることになりました。皆様も色々
とご協力をお願いいたします。

職業奉仕委員会一同
土屋義行君・佐藤拓也君・三竹厚行君・武藤元秀君
石井　卓君・臼井欽一君・岩堀美子君
今井様、ようこそいらっしゃいました。本日の卓話楽し
みにしています。

松本　豊君
いやーもう9月ですか！最近時間が過ぎるのが異様に早
く感じてしまいます。そう言えば先月は私の青春時代の
大スターだったオリビアも天国に行っちゃいました。も
う40年以上経つんだと思うとガッカリしますな！

山口　宏様（秦野RC）・今井　均様（座間RC）
辻　啓明様（海老名欅RC）・森　志朗君・神崎　進君
松澤修身君・北村正敏君・守屋孝則君・和田貴樹君
伊藤　一君・田口幸一君・遠藤典孝君・村松マユミ君
関野耕正君・立脇孝二君・播磨誠司君・山口昌興君
山田幹男君・東三枝子君・難波真奈美君・荻野洋一君
スマイルボックス

■会長タイム

こんにちは。先週は会員組織委員会による夜間例会で
した。コロナ禍の中で中々開催も出来ない夜間例会でし
たが大変楽しく開催する事ができました。景品もたくさん
あり大いに盛り上がりました。私はハーゲンダッツのアイス
クリームの引換券と言ってもらいましたが家で開けてみると
ビール券でした。私としてはうれしいのですが滅多に買わ
ないハーゲンダッツも良かったかなとも思いました。

さて本日例会後に理事会が開催されます早いもので 11
月例会の協議が議題になります。新入会員の方も多いの
で簡単に理事会の仕組みをお話をしたいと思います。理
事会は会長幹事及び SAA、会計、副会長、会長エレクト
と理事 5 名が出席するロータリーの最高決定機関です理
事会では例会内容について審議、協議いたします。例え
ば本日の理事会では翌月すなわち10 月の例会内容を審議
し決定します。そして 11 月の例会内容を協議して 10 月に
審議の上決定します。その審議、協議の内容は各委員会
で委員会を開いて決定し理事会に上程してもらいます。だ
から私は常々ロータリーの基本は委員会活動だと申し上げ
ております。

これからもしっかりと委員会の活動をお願いしたいと思
います。委員長さんを中心によろしくお願いいたします。

本日は「米山奨学金を知る」という例会です。新しい会
員も増えましたので改めて米山奨学金について勉強したい
と思います。よろしくお願いいたします。

■今日のお花
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■四つのテスト

■SAA

■ソングリーダー

■スマイル発表

武藤元秀君

関原敏文君

石井　卓君

今井美咲君

■例会「米山奨学金を知る」

担当：職業奉仕委員会

10月の米山月間を前に、奨学金の使われ方や奨学生の実状などを含めて、なぜ寄付することが大事なことなのかを
勉強する時間に充てたいと、2780地区米山奨学委員会副委員長の今井 均氏(座間RC)に卓話していただきました。日本
のロータリーや米山奨学金のそもそもからのお話とアジア諸国と日本の関係性、そしてその奨学生が社会に出て母国
と日本の懸け橋になる希望等々、わかりやすくお話し頂きました。願わくばみの例会を機に来月の寄付に繋がることを
希望しております。
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■出席報告　＜会員41名、出席対象39名＞

9 月 2 日例会　　出席 32 名　　欠席 8 名　　出席率 82.05％

事前メイク：
能勢健一君（9月1日／逗子RC）

■幹事報告 ■出席報告

佐藤新也幹事 東三枝子君


